



読者のページ

このページは読者の皆さんからの
声にふれあう場です。
いろいろな声をお寄せください。

● S・Nさん ありがとうございます、よろしくね

長年都会で生活していたわたしたちが、主人が生まれた串間に帰り2年。帰ってびっくり。物価高と交通の不便さで、何がどこに行けば買えるのか？　話をする人もいないし、串間に帰つてきたことを後悔し、嫌になつてきました。家と買い物に行くだけの生活でした。

でも、少しづつ何がどこに行けば手に入るか、少しづつ地名や道も覚え、友だちも一人でき、2人でき、少しづつですけど串間の生活にも慣れてきました。

一番良かったことは串間の人との心の広い優しい人の多いこと。初めて会った人でも、何度か会うと話もでき、気さくにあいさつをし、話しかけてくれ、家に遊びにおいてと言わされました。

なくびっくりしました。
とてもうれしく心の優しい人
に感謝し、これから少しづつ昔
から伝わる食べ物の作り方を
習つたり、季節ごとにとれる山
菜を探りに行つたり。不便なこ
ともあるけど、自然の多いこと
と人の優しい串間で、主人と一緒に
緒に頑張つていこうと思つてい
ますので、これからもいろいろ
と教えてくださいね。よろしく
お願ひします。

串間の未来は明るい

リースつ子さん 先日、友人のお見舞いで串間市民病院に行きました。玄関に入ると見事な菊が数鉢置かれていました。花好きなわたしは一緒に来た友人としばらく見とれていました。このような形を作るのにどれだけの手間がかかつたことでしょう。少しでも患者さんたちの心をいやすことができたらと願われて、愛情をこめてお作りになられたのではないかと思うと、目頭が熱くなりました。

その後、ロビーの掲示板を拝見させていただきました。それは市民病院で誕生されたお子さま方がお母さんやお父さんと一緒に写っている写真でした。どのお子さまもかわいくて、お母

持ちました。わたし以外にも希望を感じた方がいらっしゃるのではないかと思います。

予防接種済証と料金請求書を渡されたので「あれ、わたしは非課税証明書を出したので料金はいらないでしよう」と言つたら「もうう、もらわずにかかわらず、会計が決めるので会計へ出してください」と言われ、ちょっとおかしいと思つたけど会計へ。思つたとおり「1,200円です」と言われ、理由を話すと「ちょっと待つてください」受付に行かれ「ありました。ごめんなさい」と。何で会計さんが謝るの？なぜかすつきりしませんでしたね。

駅のバナナの木

こんにちは。11月3日の秋祭りの日に時間があつたので、駅周辺をブラブラしていて気付いたことが。駅の駅と踏切の間にバナナの木がありバナナがなつていました。ちよつと手を加えれば黄色く色づいたバナナが駅から見られて、汽車の中からも見ることができます。だれの所有地か分かりませんが観光の目玉の一つにでもなればと思い連絡してみました。小さなよか所になれば幸いです。

ジュリアンさんの交流員レポートも好きです。英会話教室つてどこでいつやっているんですか？ 子どもも行ってOKですか？ いつも記事を見て

● リースつ子さん
先日、友人のお見舞いで串間市民病院に行きました。玄関に入ると見事な菊が数鉢置かれていました。花好きなわたしは一緒に来た友人としばらく見とれていました。このような形を作るのにどれだけの手間がかかったことでしょう。少しでも患者さんたちの心をいやすことができるならと願われて、愛情をこめてお作りになられたのではないかと思うと、目頭が熱くなりました。

おたより待ってます

→ 直線に沿って切り取ってください。(官製はがきでも可)

◎この広報紙を読んだ感想や今後取り上げてほしい記事、医療講座に関する質問、串間市への思い、あなたの身近な出来事、何でも好きなことを書いてください。

製はがきでも可)

民
章

たくしたちは、
豊かな自然を大切にし、これをいか
しましょう。
お互いを信じ、心をあわせ、平和で明
るいまちをつくりましょう。
健康で働くことに誇りをもち、豊かな
住みよいまちをつくりましょう。
だれにも親切にし老人をいたわり、こ
どもに夢と、しあわせをあたえましょう。
教養を高め文化のまちをつくりましょう。

市の木／そてつ ◎市の花／かんな
市の鳥／めじろ ◎市の花木／山桜
人口 20,338人（前月比 -14）
男9,313人 女11,025人

(平成22年12月1日現在)

インフルエンザ予防接種時の
できごと

●タンボさん

予防接種を予約して病院へ行く。